
Anno scolastico 2020/21 

Verbale Consiglio d’Istituto n.7 del 18/09/2020 

Il giorno diciotto del mese di settembre dell’anno 2020, alle ore 15.00, nell’aula magna dell’Istituto 

comprensivo “Carlo Alberto Dalla Chiesa” di San Giovanni la Punta, sito in via Balatelle n.18, si è riunito in 

seduta straordinaria, il Consiglio d’Istituto eletto per il triennio 2018-2021, per discutere e deliberare sui 

seguente punto all’o.d.g. 

1) Approvazione verbale seduta precedente 

2) Assunzione in bilancio Avviso PON 1946 del 06/07/2020 per il supporto a studentesse e studenti 

delle secondarie di primo e secondo grado per libri di testo e kit didattici 

3) Assetto organizzativo della scuola primaria, criteri e soluzioni strutturali adottati 

4) Informazioni sulla copertura assicurativa per l’anno scolastico 2020/2021 

5) Varie ed eventuali 

Sono presenti : il DS, prof.ssa Calì Pierina Maddalena; i docenti: Calcaterra Patrizia, Motta Gabriella, Di 

Mauro Monica, Lo Castro Egidio Mauro , Pistone Venera; i genitori degli alunni Sigg.ri Agosta Daniela 

Giovanna (Presidente del Consiglio d’Istituto), Scuderi Francesco, Barbaro Clara, Cammisa Salvatore, 

Castronuovo Emanuele,  Bono Ada Maria Grazia, Argentino Giuseppe, Amoroso Carmelo, le docenti Bruno 

Pieranna, Perna Francesca e la Sig.ra Leone Natalina (personale ATA)partecipano in modalità remota, 

attraverso il collegamento con la piattaforma Gsuite. 

Risultano assenti il docente  Alì Giovanni, il Sig. Giorgi Antonio (personale ATA)  

Funge da segretario verbalizzante la prof.ssa Di Mauro Monica. 

Punto I all’o.d.g Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; Il Consiglio, avendo preso 

lettura del verbale della seduta precedente, approva all’unanimità. DELIBERA n.68/2020 

Punto II all’o.d.g Assunzione in bilancio Avviso PON 1946 del 06/07/2020 per il supporto a studentesse e 

studenti delle secondarie di primo e secondo grado per libri di testo e kit didattici. Il Dirigente chiede al 

Consiglio di voler autorizzare l’assunzione in bilancio del progetto: S.O.S. STUDIO di cui all’ avviso PON 1946 

del 06/07/2020  pari euro 3058,82. Il Consiglio approva all’unanimità.  Le voci di entrata e di spesa del 

programma annuale saranno così variate: 

ENTRATE 
Aggregato - voce - sottovoce 

PREVISIONE 
 

02/01/08 Finanziamento Progetto Supporti didattici avviso 
19146/2020 10.2.2A-FSEPON-SI-2020-271 S.O.S. 
STUDIO 

€ 3.058,82 

   

SPESE 
Aggregato - voce - sottovoce 

PREVISIONE 
 

A/03/19  Progetto Supporti didattici avviso 19146/2020 
10.2.2A-FSEPON-SI-2020-271 S.O.S. STUDIO 

€ 3.058,82 

   

 DELIBERA n.69/2020 

Punto III all’o.d.g Assetto organizzativo della scuola primaria, criteri e soluzioni strutturali adottati Il 

Dirigente comunica l’ottimizzazione dell’assetto organizzativo della scuola primaria. L’assegnazione delle 

classi alle aule è avvenuta attraverso un lavoro di stretta collaborazione con l’RSPP. 



Comunica al Consiglio che, rispetto all’ultimo incontro sono sopraggiunte soluzioni che hanno permesso 

un’ottimizzazione dell’organizzazione; nello specifico in prima battuta, la disponibilità da parte dell’ente 

locale di mettere a disposizione della scuola i locali della Biblioteca comunale antistanti il plesso P. dell’Ova 

dove saranno allocate le classi IVA e IVB e successivamente, su richiesta della scuola, la realizzazione di 

alcuni  interventi strutturali  che avrebbero consentito il mantenimento di gruppi classi per intero. E 

precisamente, abbattimento di due  pareti nel plesso balatelle in modo da ricavare due aule più grandi, che 

accoglieranno le classi V A e V B per intero; e una parete nel plesso P.dell’Ova in modo da mantenere intero 

il gruppo della classe IID. Spiega altresì che, in attesa dell’espletamento dei lavori di cui sopra, per la prima 

settimana le classi IVA, IVB, VA, V B e  II D, funzioneranno in orario pomeridiano. Solo una classe dovrà 

necessariamente essere sdoppianta. 

Il  Consigliere Cammisa, per evitare questo disagio ad alunni e a genitori, suggerisce che vengano utilizzati i 

locali della delegazione comunale di Trappeto, ma il Dirigente dice che ciò comporterebbe il trasferimento 

di tutti gli arredi scolastici, e, trattandosi di un breve periodo, per giunta con orario ridotto, sarebbe meglio 

soprassedere. 

Dà lettura al consiglio dei criteri adottati dalla scuola nel riassetto organizzativo  

1. mantenimento, sulla base della capienza delle aule del maggior numero di classi gia’ costituite, con 
precedenza alle classi del tempo pieno; 

2. costituzione di gruppi-classe in esubero con alunni provenienti da classi parallele al fine di garantire 
adeguati livelli di apprendimento; 

3. per le classi dalla seconda alla quinta confluenza degli alunni nuovi iscritti in classi con minor 
numero di alunni per garantire il rispetto dei coefficienti previsti dalla normativa; 

4. per le classi dalla seconda alla quinta confluenza di alunni volontari nei gruppi di nuova formazione, 
in caso contrario si procedera’ a sorteggio; 

5. per le classi prime, costituzione di nuovi gruppi nel rispetto: del gruppo di provenienza o 
dell’abbinamento richiesto. Confluenza degli alunni che non hanno fatto richiesta nei gruppi meno 
numerosi per garantire il coefficiente di capienza delle aule . 

 

Il Consigliere Scuderi chiede quante classi saranno interessate dal nuovo assetto. Il dirigente scolastico, 

anche sulla base della richiesta, passa quindi ad esplicitare il nuovo assetto organizzativo determinatosi 

sulla dei suddetti criteri: 

Per le  classi prime: 
Plesso Trappeto: mantenimento dei due gruppi classe per intero 
Plesso P.dell’Ova: costituzione di 5 gruppi classi anziché 4 in modo da poter allocare i gruppi classe per 
intero sulla base dei parametri di distanziamento previsti dalla normativa. La rimodulazione dei gruppi 
è stata effettuata sulla base dei criteri precedentemente indicati. 
 Per le classi II,III,IV,V 
Restano tutte invariate nella loro costituzione originaria, fatta eccezione per la classe VE, la quale dovrà 
essere necessariamente divisa in due gruppi non avendo a disposizione un’aula che potesse garantirne 
la capienza nel rispetto dei paramenti di distanziamento. I due gruppi, saranno seguiti dalle stesse 
insegnanti curriculari  così da non perdere la continuità didattica nè il rapporto con il gruppo classe; i 
due gruppi saranno rimodulati dalle insegnanti tenuto conto anche dei desiderata delle famiglie.  

 

PLESSO PIETRA DELL’OVA - PIANO TERRA 

Aula Classe destinata n. studenti allocati 

2 1 A 18 

3 1 D 13 

4/5 1 D bis 12 



9/10 1 B 19 

14/15 3 D 26 

21 4 E 24 

22 3 E 24 

23/24 1 E 20 

25 5 D 24 

 

PLESSO PIETRA DELL’OVA - PIANO PRIMO 

 

Aula Classe destinata n. studenti allocati 

27/28 (Abbattimento parete) 2D 25 

34 4 D 24 

35  3 A 25 

36/37 1 G 17 

38 3 B 24 

39 5 E 12 

40/41 2 A 19 

42 2 B 22 

43/44 5 E bis 14 

48 2 E 22 

 

PLESSO PIETRA DELL’OVA - DELEGAZIONE COMUNALE 

 

Aula Classe destinata n. studenti allocati 

Piano terra 4 A 26 

Primo piano 4 B 25 

 

PLESSO TRAPPETO 

Aula Classe destinata n. studenti allocati 

7 1 C 16 

8 1 F 16 

10 2 C 20 

 

BALATELLE 

Aula Classe destinata n. studenti allocati 

3 / 4 5 B 25 

5 / 6 5 A 24 

18 3 C 20 

17 4 C 20 

16 5 C 19 

 



Per le classi IVA e IVB non sarà necessaria la creazione di aree di raccolta, così come previsto per gli altri 

plessi dal Regolamento, dal momento che l’aiuola antistante l’ingresso costituisce già di per sé un elemento 

divisorio fra le due classi, che, peraltro, saranno ubicate in piani diversi.  

Adottando questa soluzione organizzativa, non sarà più necessario ricorrere ai gruppi di rotazione né ai 

gruppi fissi scelti sulla base del sorteggio.  

Per quanto attiene l’inizio delle attività didattiche, al fine di evitare ulteriori disagi alle famiglie, dopo ampio 

confronto, si fissa l’inizio per tutte le classi per il 23 Settembre ma con orario di ingresso e di uscita 

diversificato fino al 07/10/2020; 

DATA ORARIO CLASSI PLESSO 

23 settembre 9,30-11,30 
9,00-11,50 
8,30-12,10 
8,15-12,30 

1A,1B,1D,1Dbis,1E,1G 
2A,B,E, 
3A,B,E, 3D,  
4E,4D,5E,5E bis, 5D 

 
P. OVA 

14,30-18,00 2D, 5A,5B, 4A,4B P.OVA 

9,30-11,30 1C, 1F TRAPPETO 

8,15-12,15 2C 

8,15-12,15 3C,4C,5C BALATELLE 

24,25 settembre 8,30-11,30 
8,15-11,50 
8,15-12,10 
8,15-12,30 

1A,1B,1D,1Dbis,1E,1G 
2A,B,E, 
3A,B,E, 3D,  
4E,4D,5E,5E bis, 5D 

 
P.OVA 

9,30-11,30 1C, 1F  
TRAPPETO 8,15-12,15 2C 

8,15-12,15 3C,4C,5C BALATELLE 

14,30-18,00 2D, 5A,5B, 4A,4B P.OVA 

al 28 al 2 ottobre 8,15-13,00 
8,15-13,15 
8,15-13,30 

1A,1B ,1E,1G, 2A,2B,2E, 
3A,B,E,4E,5E,5E bis, 
1D,1Dbis,3D,4D,5D 

 
P.OVA 

8,15-13,15 4A,4B BIBLIOTECA 

14,30-18,00 2D,5A,5B P.OVA 

8,15-13,15 1C,1F,2C TRAPPETO 

8,15-13,15 3C,4C,5C BALATELLE 

dal 07 Ottobre  8,15-16,00 1D,1D bis,2D,3D,4D,5D P.OVA 

8,15-13,35 
8,15-13,45 

1A,1B,1E,1G, 2A, B, E, 
3A,B, E, 4E,5E, 5Ebis 

P. OVA 

8,15-13,45 4A,4B BIBLIOTECA 

8,15-13,45 5A,5B,3C,4C,5C BALATELLE 

8,15-13,45 1C,1F,2C TRAPPETO 

 

Esauriti gli argomenti posti al punto all’o.d.g.: dirigente scolastico, chiede al Consiglio: 

- l’approvazione dei cirteri adottati dalla scuola per la rimodulazione dell’assetto organizzativo; 

- l’assetto organizzativo della scuola primaria; 

- l’organizzazione oraria con ingressi e uscite diversificate dal 23 Settembre al 07 Ottobre 2020 

Il Consiglio dopo ampio confronto delibera all’unanimità: 

- l’approvazione dei criteri formulati dalla scuola per la rimodulazione dell’assetto orgsnizzativo; 

- l’assetto organizzativo proposto e formulato dalla scuola; 

- l’organizzazione oraria con ingressi e uscite diversificate dal 23 Settembre al 07 Ottobre 2020 



DELIBERA n.70/2020 

Punto IV all’o.d.g Informazioni sulla copertura assicurativa per l’anno scolastico 2020/2021 Per il corrente 

anno scolastico, il costo dell’assicurazione rimane al momento invariato (5 euro ad alunno). Il Dirigente e il 

Direttore SGA, hanno consultato la Compagnia di assicurazioni AMBIENTE SCUOLA per ulteriori dettagli 

rispetto alla copertura assicurativa Responsabilità civile terzi, Infortuni, Malattia, Assistenza e Tutela legale 

a favore degli alunni e del personale scolastico,  nonché ad eventuali integrazioni per la copertura delle voci 

relative all’emergenza da Covid; In ogni caso la copertura assicurativa è garantita fino al 17 ottobre p.v. 

Il Consiglio delibera approvare la conferma della stipula  Delibera n. 71/2020 

Punto V all’o.d.g Varie ed eventuali  

Alla presente voce, il dirigente dà chiarimenti ai consiglieri sulle richieste avanzate dalla scuola 

relativamente a finanziamenti a carico dell’Ente Locale. 

Il Dirigente comunica che si sta lavorando alacremente e che è stato fatto un sopralluogo da parte del 

personale del Comune, per consentire la sostituzione delle finestre con gli scorrevoli, in tutti i plessi 

della scuola; siffatto intervento verrà effettuato utilizzando i fondi Europei, che sono di due tipi:  

1) Finanziamenti FESR: 

- richiesta di sostituzione di tutte le finestre a “bandiera” con finestre scorrevoli; 

- richiesta di banchi monoposto per la scuola dell’infanzia, dal momento che il MI fornirà 

banchi solo per le scuole del primo e del secondo ciclo. Il Dirigente spiega ai Consiglieri che 

le aule per l’infanzia sono spaziose al punto da consentire l’avvio regolare dell’anno 

scolastico;  

- richiesta di pannelli fonoassorbenti, che consentiranno di ricavare ulteriori spazi da poter 

adibire allo svolgimento di altre attività non espletabili al momento in quanto tutti gli spazi 

della scuola sono stati adibiti ad aule didattiche; 

 Il Sig. Scuderi sollecita un intervento di manutenzione alle finestre in particolare nell’ aula ubicata 

al primo piano del plesso di  Pietra dell’Ova, che, nel precedente anno scolastico, ospitava la classe 

V E, e la docente Pistone rassicura il Consiglio, dicendo che parlerà personalmente con gli operai. 

2)  Ulteriore finanziamento con il quale è stato richiesto 

- l’ acquisto di strutture modulari in caso di ammissibilità a finanziamento per l’Ente Locale. Con 

le strutture modulari si vorrebbero realizzare aule molto ampie che potrebbero ospitare ad 

esempio gli alunni durante le ore di Educazione Motoria.  

Il Sig. Scuderi chiede del furto avvenuto nel plesso di Pietra dell’Ova. Il Dirigente spiega che il furto ha 

interessato solo gli erogatori di bibite e merende e null’altro bene è stato trafugato. La somma portata via 

sarà stata irrisoria, dal momento che questi distributori automatici, non erano più in uso già dal mese di 

Marzo. Precisa altresì che gli stessi stanno per essere dismessi in seguito all’emergenza Covid. 

Il Sig. Scuderi chiede come mai non sia stato installato il sistema di allarme acquistato dalla scuola proprio 

per garantire la sicurezza del plesso. Il Dirigente scolastico risponde che, essendo arrivata lo scorso anno 

non è a conoscenza di quanto detto dal consigliere e che pertanto chiederà informazioni al Dsga.  

Il Sig. Cammisa chiede informazioni in merito all’adozione della divisa per gli alunni. Il Dirigente risponde 

che i disegni del logo sono pronti, ma si è soprasseduto in seguito al periodo di emergenza che la scuola ha 

dovuto affrontare, pertanto, non appena la situazione sarà più serena, si provvederà alle divise. Non 

essendoci altri punti all’o.d.g., esaurita ogni discussione, la seduta è sciolta alle ore 17.30 

Il segretario verbalizzante                                                                                  Il Presidente del Consiglio d’Istituto 

Prof.ssa Monica Di Mauro                                                                                         Sig.ra Daniela Agosta  



 

 


